

Sitzung 2016-01-13

Protokoll
Datum=13.01.2016
Zeit=18:07 - 19:21 FSZ
Protokollant= Tobias H., Heiko
Redeleitung= Benjamin
Anwesende= Kevin O, Jannis, Simone, Björn, Jonas, Chris, AnKa, Jannik, Christian, Benjamin, Thomas, Johannes, Tobias O, Max, Christian, Jörn, Daniel, Heiko, Tobias H

Post

- Flyer der deutschen Bank
- Einladungen für
- Kevin L.
- Kevin L. und Michael
- Stefan H.

Emails

- Anfrage, ob eine Umfrage promoted werden kann
- wurde beantwortet

Mitteilungen

- Neue Rufnummer für die Fachschaft
- Ab 07.02 bekommt eine neue Rufnummer 061511625522
- FSS hat dem ISP das Sun Disk Array zurrückgegeben
- Forum wurde geupdatet
- nicht alle Erweiterung kompatibel => weitere Arbeit notwendig
- Feedbackteam benötigt Hilfe bei der Bearbeitung der Bögen
- Es wird eine Rundmail geschickt

- Wir evaluieren jetzt auch Praktika und Seminare
- Inforz braucht Inhalte, momentan zu wenig für eine Veröffentlichung
- Bei Interesse bei Tobias O. melden (oder an inforz@ schreiben)

Termine

- 15.01 Beginn der Rückmeldefrist Sommersemester

Rückblick

- Wolfgang ist leider krank
- Hobit Absprache hat stattgefunden
- Tobi hat immer noch keine Preise für Batterien

Unterausschüsse & Gremien

Es haben keine Gremien getagt

Aufgaben

- (keine)

TOPs

FS-Abend (Björn)

- Es wird wieder einen FS-Abend stattfinden.
- Dafür wird es auch ein Doodle geben, welches dieses mal die einzige Anmeldung ist.
Anmeldeschluss: 17.01.

Neue Kleiderstände (Jörn)

- Alter Kleiderständer ist überfordert mit den Kleidungen => fällt ständig um.
- Vorschlag: Die Wand hinter dem Kleiderständer mit Haken ausstatten
- Problem: Schranktür lässt sich eventuell nicht mehr gut öffnen
- Muss erst mit Wolfgang geklärt werden

Kaputte Tassen (Tobias O.)

- Es wurden kaputte Tassen aussortiert.
- Diese werden dem Müll überantwortet; wer möchte, kann sich eine beliebige Menge mitnehmen.
- Eventuelle Anfragen bitte in den nächsten Tagen in der Fachschaft kundtun.

Buchaktion Antrag (Anka)

- Auf dem Zukunftstreffen wurde besprochen, die Struktur der Buchaktion umzugestalten
- Dies wird nicht mehr für das Sommersemester geschehen
- Es soll einen QSL Antrag geben

Beschluss		
<i>Soll im Namen der Fachschaft ein Antrag bei der QSL-Kommission für die Buchaktion eingereicht werden?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
14	1	5

Vortrag Abschluss iMS (Tobias O.)

- Die Abschlussveranstaltung des Mentorensystems ist am 12. Februar um 9:50.
- Es soll ein kurzer Vortrag über die Fachschaft und ihre Arbeiten gehalten werden.
- Tobias H. bietet an, diesen Vortrag zu halten.
- Es wurde in der Vergangenheit geplant, dass die Semesterssprecher diese Aufgabe übernehmen, jedoch wurde angemerkt, dass diese eventuell zu wenig Erfahrung haben.
- Es wird nochmal die Liste befragt.

Wollen wir Wettbewerbe (o.ä.) von Unternehmen (o.ä.) unterstützen (Stefan

P.)

- Immer wieder richten Unternehmen Wettbewerbe aus oder bieten an, Wettbewerbe an der Uni auszurichten, an denen primär Student*innen teilnehmen sollen
- Diese Wettbewerbe dienen hauptsächlich dem Recruiting
- Studis finden es gelegentlich wünschenswert, an diesen Wettbewerben teilzunehmen
- Immer wieder kommt es dazu, dass dazu entweder Räume an der Uni direkt von den Unternehmen belegt werden müssten oder dass sie gebucht werden müssten, um es Studis zu ermöglichen, in diesem Raum am Wettbewerb teilzunehmen, ohne dass Unternehmensvertreter unmittelbar zugegen sind.
- Wollen wir das unterstützen - zum Beispiel, indem wir Räume buchen oder bei Gesprächen mit Fachbereichsvertreter*innen vermitteln?
- Zum Thema Hackathon wird aktuell im Fachbereich eine Richtlinie erarbeitet
- Ob ein Hackathon unterstützt wird, wird einzeln entschieden
- Der Ruf des Unternehmens ist wichtig.
- Wenn ja, müssen verschiedene Fragen geklärt werden:
- Wer hat Interesse, solche Dinge zu organisieren?
- Unter wessen Namen soll das laufen?
- Vorschlag: Auf der FS-Sitzung wird für jeden Fall einzeln entschieden; Vorschläge werden von den anfragenden Studentinnen oder einem ihrer Fachschaftler*in vorgetragen
- Befürchtung: Es kann frustrierend sein, wenn sich auf der Sitzung keine unterstützende Person findet

Sonstiges

- Neue Netzwurkkabel
- Unseren Netzwurkkabeln gehen die Nasen aus. Wenn jemand eine günstige Quelle für Netzwurkkabel kennt, kann er diese vorstellen
- Visitenkarten. Auf den alten Karten steht auch die alte Nummer drauf. Es wäre also Zeit für Neue
- Da die Logodiskussion noch nicht abgeschlossen ist, wird das Vorhaben zunächst verschoben
- Wir halten fest, dass wir weniger Visitenkarten als letztes mal besorgen sollten

Revision #1

Created 17 October 2019 16:14:42 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen